

7月28日高齢者教室「サクソとピアノとトークで楽しもう」

参加者の感想

10時から11時30分 集会室にて 32名参加

- ・聞きたい曲がたくさんあったのに、聴くだけでは楽しみが失せてしまいます。せめて10曲ぐらいは一緒に歌を歌いたかったです。
- ・曲に対するトーク、いろいろな豆知識を聞いて楽しむことができました。楽器を演奏できる人はいいなとしみじみ思いました。楽しい演奏会でした。
- ・素晴らしい音調でした。他の楽器の音色も聞いてみたいなと思いました。
- ・頭の中で、昔懐かしい曲が駆け巡りました。ピアノとサクソ、とても素晴らしかったです。体中に音が響き、心にしみわたりました。
- ・昼下りに生の演奏を聴くことができるとてもよかったです。このような機会がまたあるといいなと思いました。今年は、とても暑いですが、皆さん体に気を付けられご自愛ください。
- ・昔懐かしい曲ばかりで、若いころを思い出しました。気づいてみると、自分は年を取ったなと思いました。すばらしい曲をありがとうございました。
- ・初めて生で聴くサクソの音は、迫力がありました。楽しい時間でした。
- ・暑い日が続きます。冷房の部屋で音楽とトークをともに聞くと、暑さを忘れるとともに懐かしい歌を口ずさみ、楽しい一時を過ごすことができました。
- ・サクソとピアノの息のあった演奏で、すばらしい時間を過ごすことができました。また、懐かしい曲を聴かせていただきありがとうございました。
- ・来年度のリクエストです。「輪になって踊ろう」「パプリカ」をお願いします。とても素敵な演奏でした。
- ・とても楽しい時間でした。ただ、次々と曲が変わり少し多すぎたように思います。早口で声が少し聞きづらかったのが残念でした。もっと歌を歌うところがあるといいなと思いました。
- ・とても良い演奏でしたが、次々と曲が変わり少し多すぎたように思います。早口で声が小さいため言われていることがわかりにくいところもありました。途中、みんなで声を出すところもあってもよかったですと思いました。
- ・サクソの生演奏はめったに聞けないので、とてもうれしく思いました。厳しい暑さが続く中、ほっとした一時をありがとうございました。
- ・童謡など、歌のできたいきさつを知らなかったことが多く、教えていただきありがとうございました。歌詞の意味を考えながら歌を歌いたいと思いました。

- ・懐かしい歌や好きな歌が多く、心が癒されました。元気が出ました。ありがとうございました。
- ・サクソとピアノのいい音色でとても癒されました。美しい音楽と楽しいお話でもよかったです。
- ・今日は、懐かしい童謡や懐メロを聴かせていただきありがとうございました。心が洗われて明日から頑張ろうと思いました。
- ・楽しい時間をありがとうございました。
- ・たくさんの演奏と楽しいトークを聴くことができ感謝しています。
- ・久しぶりに音楽に接し、楽しい一時を過ごすことができました。ありがとうございました。
- ・サクソの音色が大好きです。数多くの曲を演奏され素晴らしいと思いました。まだまだ聴きたいと思いました。また今度来てほしいと思いました。
- ・とても楽しかったです。ありがとうございました。
- ・サクソの素晴らしい音色にうっとりしました。知っている曲が多かったのですが、皆さんの前で演奏された方がよかったような気がします。
- ・サクソの音色が素敵でした。生演奏をこんな近くで聴けて幸せな一時を過ごすことができました。ありがとうございました。
- ・サクソとピアノ楽しいお話でリラックスできました。大きな声を出して歌うことができよかったですと思います。

